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Eugênio Antunes participou no dia 25-01 da primeira reunião do Comitê do 
Programa de Inovação, Desburocratização e Eficiência da Administração (PROIDEA). 
A Comissão, que é composta de 09 Órgãos Municipais, tratou sobre a apresentação 
e  definição da estratégia, metodologia e projetos prioritários que irão contribuir 
para a melhoria da qualidade dos serviços públicos, incentivar o aumento da 
produtividade, fomentar o bom ambiente de negócios no Recife e reduzir custos 
na máquina administrativa da Prefeitura do Recife.

A reunião foi conduzida pelo Controlador Geral do Município, Rafael Figueiredo, 
que abriu o encontro apresentando os objetivos do programa e os 11 projetos que 
ao longo deste ano serão colocados em prática no município.

O Controlador Geral Rafael Figueiredo disse que: "Neste primeiro encontro o 
Comitê realizou o nivelamento da metodologia e definiu os projetos prioritários", e 
ressaltou, acrescentando que também  foi aprovada a realização de uma pesquisa 
aos servidores, via email, para acolhimento de sugestões para projetos que 
objetivem a inovação, desburocratização ou eficiência da Administração 
Municipal. 
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